



# デイ通信 つるの声



令和6年 3月号

今年の春は、ちょっと足踏み  
昨年よりも桜の開花が遅れてますね  
去年は駐車場でお花見しましたが  
今年は、綺麗に桜が咲くかな？



## ～ただいま製作中～



両端に赤と青の色がついている棒。両方に色がついてるのやら、片方しかついていないのやら、バラバラになっていますが、この棒ラップの芯にペンで色をつけているもので体操の時に、赤あげて！青あげて！などと様々な運動に使えるのです。  
まだまだ、棒は沢山ありますので、利用者様の協力を仰ぎながら、徐々に色付き棒の数を増やしていきたいと考えています。

## ～花びらのように華麗に舞う～



ペットボトルキャップにお花紙をつけて、花びらの様に可愛くふわっとさせて、目の前にあるザルにめがけて、華麗に投げていきます。距離も近くて、全部入りそうなのですが、これがまさかのふわふわと軌道が変わり、近くへぽとっと落ちてしまいます。入りそうで入らない、もどかしさもあって、職員・利用者共にワーワー大騒ぎで盛り上がりました！

## ～それぞれに役割があります～



先日こんな相談がありました。冷蔵庫内の賞味期限切れ食品が沢山出てきたり、物の置き場が分からなくなったり、部屋が片付けと掃除しなくなったのは認知症ですか？というもの。お答えは、病院の先生にお話をして下さいです。デイサービスに先生はいないので、疾病の判断は出来ません。迷ったらまずは病院でご相談しましょう！

